

Arranca una nueva ronda de negociaciones sobre la factura del metro

:: I. LILLO

MÁLAGA. Una nueva etapa se ha abierto tras el acuerdo del 11 de noviembre, que permitió garantizar la continuidad del proyecto del metro. Pero esta buena sintonía deberá ser refrendada a partir de hoy, cuando los representantes del Ayuntamiento y de la Delegación de Fomento de la Junta se sentarán de nuevo.

El objetivo de esta ronda de contactos es aclarar, antes de que se pongan en marcha las líneas 1 y 2, cuánto tendrán que poner cada uno para mantener y explotar lo que ya está hecho; así como las últimas obras pendientes, en lo que respecta a la finalización del tramo de Callejones del Perchel y su prolongación hasta la Alameda, de una parte; y hasta el Civil, por otra. Todo ello se tendrá que plasmar en un nuevo convenio (o adenda del anterior), que sustituirá al de 2003, y que tras los últimos cambios ha quedado obsoleto.

En este escenario, el Consistorio ya presentó en la cita del pasado día 11 una plataforma de negociación, por la cuál reclamará una rebaja del canon hasta los siete millones de euros anuales.